

TRANSFORMANDO DIAGNÓSTICO EN SOLUCIONES

En Gobierno Regional presentaron resultados de proyecto colaborativo para prevenir el cáncer

POR PABLO MARTÍNEZ MÉNDEZ

FOTO EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ

TALCA. Cada 4 de febrero se conmemora el Día Mundial contra el Cáncer y, bajo este contexto, en el Gobierno Regional se presentaron los resultados del Proyecto "Chile Unido Frente al Cáncer: Transformando Diagnóstico en Soluciones" desarrollado en colaboración entre la Fundación Vi-Da y las Seremis de Salud y Direcciones Servicio de Salud de O'Higgins y Maule.

El proyecto apunta a la equidad territorial, desarrollando soluciones en conjunto con actores clave del sistema de salud para optimizar la experiencia de las personas con cáncer de las regiones de O'Higgins y Maule, mejorando el viaje del paciente a través de los distintos niveles de atención, con foco en mejorar el acceso, oportunidad y calidad del proceso oncológico.

El Dr. Sung Hyuk Kim, jefe de Agencia Nacional de Prevención y Control del Cáncer (ANACAN) del Ministerio de Salud, destacó que "valoramos mucho que hoy día aquí estemos presentes con la sociedad civil, entre ellos la Fundación Vi-Da, que levantó un diagnóstico en esta región, en esta Macrozona O'Higgins Maule, y que podamos compartirlo con las autoridades para comprometernos durante los próximos años con ir resolviendo esa brecha que detectamos".

A su vez, Marta Caro Andía, directora regional del Servicio de Salud del Maule, comentó los desafíos respecto a la mayor incidencia de casos de cáncer en la región, señalando que "la red de salud del Maule está permanentemente actualizando y trabajando lo que es promoción y prevención. Uno de los desafíos es seguir avanzando con la comunidad para llegar con estas medidas de prevención



El cáncer es la primera causa de muerte prematura en Chile, y en términos generales de mortalidad es la segunda causa detrás de las enfermedades del sistema circulatorio.

frente a los exámenes que tenemos disponibles" dijo.

DATOS

Durante el período 2017-2020, el cáncer de mama se mantuvo como la principal localización incidente en mujeres de la Región del Maule, con tasas elevadas y un aumento hacia el final del período,

alcanzando 49,2 por 100.000 mujeres en 2020.

En el período 2017-2020, el cáncer de próstata se mantuvo como la principal localización incidente en hombres de la Región del Maule, pese a una tendencia descendente, con tasas que fluctuaron entre 50,5 y 57,1 por 100.000 hombres.